

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de marzo de 2015.

## ARMAN ENCUENTRO NACIONAL DE ARTE URBANO EN ECATEPEC

Con la participación de 500 jóvenes de diferentes estados de la República, en este municipio se llevó a cabo el primer Encuentro Nacional de Graffiti en el Centro Recreativo El Albarradón, donde los participantes plasmaron murales de arte urbano a lo largo de un kilómetro de este espacio.

El alcalde de Ecatepec, Sergio Díaz Hernández, indicó que con estas actividades se busca integrar a los jóvenes a un programa de prevención, a través de actividades artísticas y recreativas para alejarlos de adicciones.

“Actividades como éstas nos permiten dar alternativas a todos los jóvenes para expresarse y prevenir que se expongan a caer en manos no sólo de las drogas, sino de la delincuencia”, dijo.

“Pretendo cambiar la perspectiva de la niñez, que ahora está distraída por los aparatos electrónicos, antes se jugaba con rompecabezas y juegos de destreza, hoy ya todo se basa en tecnología, por ello transmito mediante murales rostros de infantes con semblantes depresivos y rodeados de computadoras, tabletas electrónicas y consolas de videojuegos, porque la niñez debe recuperarse” dijo Seichy, uno de los jóvenes que enfocó su mural a este tema.

Ana Laura Robles, vecina de Ecatepec, lleva 5 años dedicándose a dibujar muñecas solo con aerosoles y su imaginación, siempre caracterizadas por el lado sensual y el poder femenino, éstas representan la equidad de género y la oportunidad que mantienen las mujeres para desarrollar todo tipo de actividad incluyendo el arte del graffiti.

Azucena Arenas, titular del Instituto de la Juventud (Injuve) de Ecatepec y organizadora del evento, agregó que estas acciones evitan el vandalismo ya que muestran a los chicos que el gobierno local los escucha y atiende sus problemáticas sociales.

“Es un evento cultural, recreativo donde se le abre a los jóvenes los espacios de expresión cultural, donde ellos se suman a rescatar los espacios públicos dentro de nuestro municipio para que tengan una mejor calidad de vida” comentó la titular.

Asimismo invitó a los interesados a sumarse a estas acciones y puso a su disposición el teléfono 5787-6056 o acudir al segundo piso del Palacio Municipal donde se encuentran las oficinas del Injuve.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez a/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar V  
Ir a Configu

